

Fecha 07.07.2023	Sección Economía	Página 7
---------------------	---------------------	-------------

ESTIMACIONES DE OCDE Y FAO

La producción de alimentos bajaría ritmo

JASSIEL VALDELAMAR
jvaldelamar@elfinanciero.com.mx

En los próximos diez años, se espera que la producción agrícola y alimentaria global continúe creciendo, pero a la mitad del ritmo que venía registrando en los últimos años, según un informe conjunto de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) y la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO).

El informe "Perspectivas Agrícolas OCDE-FAO 2023-2032" señaló que la producción global de cultivos, ganadería y pesca crecerá a una tasa media anual del 1.1 por ciento en los próximos diez años, la mitad de lo que se registró en la década que finalizó en 2015, esto debido a las tendencias demográficas.

En este sentido, la producción mundial de ganado y pescado se expandirá a una tasa anual del 1.3 por ciento durante la próxima década, un ritmo más lento que

AMÉRICA.
Del Norte sería el segundo mayor exportador de productos agrícolas en los próximos diez años.

en el pasado reciente. Según las proyecciones, la carne de aves de corral representará casi la mitad del aumento en la producción total de carne hasta 2032.

Por otro lado, el consumo total de alimentos se espera que aumente anualmente un 1.3 por ciento hasta 2032. Estas proyecciones están condicionadas a una recuperación de las presiones inflacionarias, condiciones climáticas normales y la ausencia de cambios políticos y preferencias de los consumidores.

La FAO y la OCDE también estiman que cada aumento del 10 por ciento en los precios de los fertilizantes se traducirá en un alza del 2 por ciento en el valor de los alimentos.

"Los aumentos de precios en los factores de producción en los últimos dos años plantean preocupaciones sobre la seguridad alimentaria mundial", señaló Mathias Cormann, secretario General de la OCDE, citado en el comunicado.

